

Sie sind ohne Arbeit, Wohnung, Aufenthaltsrecht, Einkommen oder auf andere Weise sozial benachteiligt? Und wollen gesundheitlich versorgt sein wie jeder andere in Deutschland? Dann finden Sie hier Hilfe.

Unser Bündnis „Gesundheit für Alle“ setzt sich für Ihre Rechte ein.
Auf unserer Website www.gesundheit-ein-menschenrecht.de zeigen wir Ihnen, wo Sie in ganz Deutschland Hilfe finden – und besser als vorher behandelt werden.



Ihre Anlaufstelle in ihrer Region

Frankfurt am Main



Studentische Poliklinik Fachbereich Medizin der Goethe-Universität Frankfurt am Main

Angebot

In der StuPoli können sich Patienten ohne Krankenversicherung kostenlos und anonym medizinisch behandeln und sozial beraten lassen. Das Behandlungsspektrum umfasst alle allgemeinmedizinischen Erkrankungen, sowie die Organisation von kostenpflichtigen ambulanten Entbindungen für schwangere Patientinnen. Darüber hinaus verfügt die StuPoli über ein Netz an Fachärzten, an die sie Patienten auch ohne Krankenversicherung überweisen kann.

Öffnungszeiten

Dienstag 17:00 –19:00 Uhr

Adresse

Zeil 5
60313 Frankfurt am Main

Telefon

069 212-31560 (Telefonsprechstunde
dienstags von 16 bis 19 Uhr)

E-Mail

studentischepoliklinik@gmail.com

Website

www.stupoli.de

Unser Zusammenschluss ist ein „Bündnis zur Gesundheitsversorgung von nicht bzw. unzureichend krankenversicherten Menschen in Deutschland.“ Wir wollen Gesundheit gemeinsam verantworten. Unsere Mitglieder sind medizinisch tätige Institutionen, Praxen, Ambulanzen, Verbände, Vereine, Behörden und Versorgungseinrichtungen. Das Bündnis gründete sich im März 2015 auf dem größten deutschen Public-Health-Kongress Armut und Gesundheit in Berlin, wo regelmäßig die Zusammenhänge zwischen sozialer Lage und Gesundheit öffentlich debattiert werden – ein optimaler Zeitpunkt, um Wissen und Erfahrung auf nationaler Ebene zusammenzubringen.